



Décès du primat de l'Église d'Érythrée



Service de communication du DREE, 03.12.2022. Le primat de l'Église érythréenne, Sa Sainteté le patriarche Aboune Cyril I le 2 décembre 2022, dans sa 95e année à Asmara, capitale de l'Érythrée.

L'Église érythréenne est l'une des six Églises orientales de tradition préchalcedonienne. Elle a reçu son autocéphalie de l'Église éthiopienne en 1998. Aujourd'hui, l'Église d'Érythrée compte plus de trois millions de fidèles, ce qui représente la moitié des Érythréens, dont un million vivant dans la diaspora, principalement dans les pays d'Amérique du Nord et d'Europe occidentale.

Le défunt patriarche Aboune Cyril (Qerlos Tehadew Haile Mariam) naquit en 1928, sur le territoire de l'actuelle Érythrée, dans une famille chrétienne. Il reçut sa formation au séminaire érythréen traditionnel.

Il devint moine, puis diacre et prêtre dans sa jeunesse. En 1994, il fut consacré évêque par le patriarche copte Chenouda III. De 1994 à 2021, il administra le diocèse d'Adi-Keyh (Érythrée centrale),

portant le titre d'archevêque à partir de 2004.

Le 13 mai 2021, il fut élu patriarche, et intronisé à Asmara le 13 juin de la même année.

Le patriarche Aboune Cyril était aussi attentif au fonctionnement interne de son Église qu'à ses liens avec l'étranger. Sous son patriarcat, les relations entre l'Église érythréenne et les autres Églises préchalcédoniennes, notamment les Églises copte et éthiopienne se sont intensifiées, ainsi que la participation de délégations érythréennes aux grands forums interchrétiens, notamment le Conseil œcuménique des églises. Les relations et les contacts bilatéraux entre l'Église érythréenne et le Patriarcat de Moscou se sont aussi activés. cèses et des paroisses du Patriarcat de Moscou en Europe occidentale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89851/>